



初等部だより 9月号

鎌倉女子大学初等部
平成26年8月27日
第 6 号

体験と経験で一段と心を 大きく豊かにした夏休み！

部長 松 本 安 博

今日から二学期が始まりました。初等部生一人ひとり、自らが立てた目標や計画に沿って勉強や習い事、遊びに充実した日々を過ごしたことだと思います。

また、この夏は、今まで経験したことのない自然の力の大きさを、改めて感じさせられる出来事が続いたように思います。全国各地から届く異常気象やそれに伴う災害の情報に、保護者の皆様も心を痛められたことと思います。

そのような夏でしたが、初等部では予定していた学校行事を計画通り、滞りなく終えることができました。

7月28日（月）から7月30日（水）にかけては、4年生が「愛川ふれあいの村」に宿泊体験学習に出かけてきました。陶芸教室や藍染教室などの伝統工芸に取り組むとともに、夜にはキャンプファイヤーや星空観察など、自然の中での活動を楽しみました。

夏休み直前の7月13日（日）から14日（月）にかけては、3年生が「足柄ふれあいの村」に出かけてきました。神奈川県立生命の星・地球博物館では、46億年の地球の歴史を学んだり、アスレチックやウォークランナーを楽しんだりしてきました。いずれも例年になく水分補給に気を配り、塩飴をなめながらの宿泊体験学習となりました。

また、夏休み明けには、5年生が8月28日（木）から30日（土）にかけて、「朝霧野外活動センター」に出かけてきます。「豊かな自然の中で楽しく積極的に学ぶ」をテーマに松下牧場やまかいの牧場、富士ミルクランドを訪れ、酪農体験やいろいろな動物とのふれ合い体験をしたり、奇石博物館で自然界の不思議な現象で造られた岩石を観察したりしてきます。

宿泊体験学習以外では、今年も高学年を対象に夏期重点講習が開かれました。5年生と6年生合わせて40名の初等部生が参加しました。また、薙刀クラブやスイミングクラブ、器楽クラブの夏期練習にもたくさんの初等部生が熱心に取り組みました。薙刀クラブは、武道館で開かれた全国大会に出場してきました。スイミングクラブは、鎌倉市児童水泳大会に続き、9月13日（土）には横浜国際プールで開かれる神奈川県私立小学校水泳記録

会にも参加を予定しています。器楽クラブは、9月26日（金）相模女子大学グリーンホールで開かれる神奈川県私立小学校音楽会で、練習の成果を披露することになっています。

この他、希望家庭を対象に「親子でクリッキング」が開かれました。（調理室の関係で希望に応じられなかったご家庭の皆様、申し訳ありませんでした。）「かんたん！お弁当アイデア大集合！」をテーマに、今年も普段のお弁当作りに活用できるメニューを親子で協力して作っていただきました。

家庭を離れ、朝夕には鳥のさえずりが響き渡る緑豊かな自然の中で、友だちと衣・食・住を共にする体験や自らの意志で何かに打ち込んだり、未知のものと出会い、ふれ合ったりする経験は、人とのかかわりや自分らしさ、家族についての新たな気付きを得る機会になったことと思います。そして、初等部生一人ひとりが、一段と心を大きく豊かにした夏休みではなかったかと推察しています。

2学期もみどり祭や学芸会、秋の鎌倉巡り、初めてとなる1年生と2年生の合同遠足など、たくさんの学校行事があります。今学期も体験的・経験的な学びを通して、「確かな学力」と「豊かな心」、「健やかな体」を兼ね備えた品位ある初等部生の育成に努めて参りたいと思います。

まだまだ残暑厳しい日が続くことと思われます。ご家庭におかれましても登校前の健康把握など、十分留意していただき、今学期も連携と協働のもとに教育活動を推進して参りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



【4年生のキャンプファイヤー風景】